

## 山際町会だより

No.19 令和7年2月末号

光熱費が高騰する中での寒波襲来…寒さも家計も厳しい2月となりました 🧊  
 町内には高齢の単身世帯の方も多くいらっしゃいます。この寒さで体調を崩していないか、ご近所同士、お知り合い同士で温かなお声掛けをしていただければありがたいです。お一人暮らしの皆様も、体調のことを含め、お困りごとや心配事がありましたら、遠慮せずに周囲の方や役員にお知らせください。

### 【🌸 文化福祉部より】

- ・1月30日に新年会を開催しました。  
 文化福祉部の皆さん心づくしの「きのこ汁」で身も心も温まり、ビンゴゲームや福笑い、カラオケなどで、交流を深めました。
- ・いつも男性の参加が大変少なく残念です。来年は、多くの方の参加をお待ちしています。



### 【🧹 環境衛生部より】

福島市では、3月1日から「ごみ減量・分別強化」の取り組みが始まります。  
 市政だより3月号に折り込みの「福島市からのお知らせ(保存版)」を冷蔵庫などに貼っておき、いつでも確認できるようにしましょう。

- ・ごみ排出ルールを守らない悪質なケースはごみの開封調査や氏名の公表ができるよう条例が改正されました。
- ・電池類の分別回収が強化されます。充電式電池は支所などの小型家電回収ボックスへ、乾電池は資源物として出せるようになります。

### 【🍀 総務部より】

- ・組長さんを通じて「令和7年度 市民交通災害共済加入のご案内」と「町会のアンケート」をお配りしました。加入のご検討とアンケートへの回答をよろしくお願いいたします。